

折り鶴再生 1億羽の祈り



原爆の子の像（左）に供えられた折り鶴（広島市中区の平和記念公園で）一野本裕人撮影

折り鶴を掲げた少女の姿を
した原爆の子の像は、広島で
被爆後に白血病になり1955
年に12歳で亡くなった佐々

広島を訪れる修学旅行生や市民らが核兵器廃絶や平和への祈りを込め、平和記念公園（広島市中区）の「原爆の子の像」に寄せた折り鶴を文房具などに再利用する取り組みが広がっている。2011年度のスタートから16年末までに再生されたのは1億羽分を超えた。再生品を購入した人々に平和への思いを引き継ぐ橋渡しとしての役割も期待されている。（大槻浩之）

ヒロシマ

文具で平和 身近に

木禎子さんがモデルで、58年に設置。禎子さんは回復への願いを込めて病床で鶴を折り続けたことで知られ、広島平和記念資料館でも紹介されている。

後、廃棄されていたが、秋葉忠利・前市長が「膨大な量の

We have known the agony of war.
Let us now find the courage, together,
to spread peace; and pursue a
world without nuclear weapons.

[Signature]



①オバマ氏が昨年5月、広島平和記念資料館で折り鶴の再生紙に記したメッセージ②先進7か国外相会合で使われたメモ用紙とボールペン

たが、再利用によって16年末時点で約7300万羽となっている。

ノートや名刺 264団体・個人利用

たが、再利用によって16年末時点で約7300万羽となっている。